

martes 26 de julio de 2022

El Foro Económico y Social estrena sede

El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) inauguró en el día de ayer sus nuevas dependencias administrativas



Descargar imagen

Nuevas Dependencias FES

El Foro Económico y Social de La Laguna (FES) inauguró en el día de ayer sus nuevas dependencias administrativas, sitas en la Casa de los Capitanes (Ayuntamiento de La Laguna).

De esta manera, el FES contará con su primera sede oficial que le servirá para seguir mejorando y ampliando su función de órgano de representación municipal con el objetivo de canalizar la participación ciudadana hacia el interés público y hacia la planificación estratégica del municipio, en los grandes proyectos urbanos y en el ámbito del desarrollo local de San Cristóbal de La Laguna.